

# 15.764 fueron los estudiantes seleccionados en Ues locales

De 18.690 postulaciones que se realizaron para entrar a la universidad en la región tras los resultados de la PAES 2025.

Cristian Aguayo Venegas  
 cronica@estrellaconce.d

**E**ste lunes se dieron a conocer las selecciones de las postulaciones a las carreras universitarias a nivel nacional, donde se destacó que 15 mil 764 estudiantes quedaron admitidos en alguna de las universidades de la región.

Carlos Benedetti, seremi de Educación del Biobío, expresó que “en la región, habiendo postulado 18 mil 690 estudiantes, 15 mil 764 resultaron seleccionados en las carreras indicadas en el proceso de postulación”.

Universidades de la zona dieron a conocer sus carreras más solicitadas en este proceso.

## UDEC

Carolyn Fernández, directora de Docencia de la Universidad de Concepción, indicó que “este año se recibieron más de 27 mil postulaciones efectivas, lo que significa, en promedio, más de cinco postulaciones por cada vacante ofrecida”.

“En dicho marco, el número de seleccionados alcanzó los 5.561 estudiantes, lo que responde a



SENSACIONES POSITIVAS DEJÓ LA CANTIDAD DE SELECCIONADOS A LAS UNIVERSIDADES.

las políticas de la UdeC de regular el límite de cupos sobre la base de un crecimiento estable”, agregó.

Respecto de las carreras más postuladas de este año”, Fernández afirmó que “fueron Medicina, Química y Farmacia, Enfermería, Obstetricia, Odontología, Derecho, Kinesiología, Tecnología Médica, Medicina Veterinaria e Ingeniería Civil Industrial”.

## UCSC

Miguel Martínez, director de Admisión y Difusión de

la Universidad Católica de la Santísima Concepción, indicó que “para el proceso de admisión 2025, la UCSC cuenta con un total de 2.985 estudiantes seleccionados a través de todas las vías de admisión, lo que representa un aumento del 11% en comparación al proceso anterior, donde se registraron 2.697 seleccionados”.

“Las carreras de salud continúan mostrando un alto nivel de interés, reflejado en el 76,17% de las listas de espera concentradas principalmen-

te en este sector, a pesar de contar con una oferta amplia de vacantes. En contraste, las áreas de educación e ingeniería han mantenido cifras estables en términos de postulaciones y selección de estudiantes”, detalló.

“Las más demandadas para este 2025 continúan siendo las del área de la salud e ingenierías. En particular, Enfermería, Kinesiología y Nutrición y Dietética han mantenido una alta preferencia entre los postulantes, con puntajes de corte que se han man-



Respecto a 2024 podemos ver un incremento de más de 600 estudiantes que podrán estudiar”.

Carlos Benedetti,  
seremi de Educación



El número de seleccionados alcanzó los 5.561 estudiantes, lo que responde a las políticas de UdeC”.

Carolyn Fernández,  
directora Docencia UdeC

tenido o incluso han mostrado un leve incremento en comparación con el año anterior”, sentenció.

## NUEVOS CAMINOS

Benjamín Rivas, joven puntaje nacional en la PAES de Matemática y oriundo de Curanilahue expresó que “la verdad es que estoy feliz, más que nada, muy feliz por haber quedado seleccionado en la carrera que quiero, Ingeniería de Ejecución en Informática en la Universidad del Biobío. Ahora

simplemente debo prepararme, porque debo irme a vivir a Concepción. Este es un nuevo desafío en mi vida, de los más grandes”, confesó.

Bernardo Contreras, estudiante pencon, contó que “estoy contento, si bien no hice una PAES genial, me alcanzó para lo que necesitaba que es Ingeniería Civil en la UBB. Mi familia también está muy feliz con este resultado, soy el segundo de mis hermanos que entrará a la universidad”.